

Beca para jóvenes científicos

El principal objetivo es proporcionar apoyo financiero a jóvenes científicos que deseen llevar a cabo y ejecutar actividades, como eventos de divulgación o proyectos de investigación aplicada, que complementen las actividades del proyecto SysCom pero que no puedan llevarse a cabo dentro del marco existente.

Tema/justificación para recibir la subvención

La actividad debe enmarcarse dentro del contexto de SysCom y beneficiar a los países socios. Las actividades deben estar relacionadas con la investigación aplicada o la difusión de los resultados de la investigación de SysCom (por ejemplo, capacitación de agricultores, eventos, conferencias, etc.). Como posibilidad adicional, se puede desarrollar un tema común entre los tres países, como el impacto en la región del proyecto, el carbono/calidad del suelo, la biodiversidad, la resiliencia socioecológica, etc.

Una vez finalizada la actividad, el beneficiario deberá presentar a FiBL un resumen detallado de los productos y resultados. Este resumen se utilizará para su posterior difusión dentro de SysCom y, según el tipo de actividad realizada, se incluirá en los resultados de la investigación.

Criterios de selección

La beca está dirigida a jóvenes científicos de hasta 35 años. La selección se llevará a cabo entre candidatos de Europa y de los países socios locales (Bolivia, India, Kenia). El presupuesto promedio es de 3,000 CHF por candidato seleccionado. Dependiendo del número de candidatos seleccionados y de los países participantes en el proyecto, se podría autorizar un presupuesto más elevado por decisión interna. La financiación puede cubrir gastos de viaje, visado, investigación o alojamiento. Sin embargo, gastos como maquinaria o equipos avanzados, trabajo de laboratorio o investigación fundamental no serán cubiertos. La oferta de becas estará disponible durante un año, y la selección de candidatos no tiene una fecha límite (se llevará a cabo por orden de llegada).

Los candidatos deberán presentar un currículum vitae y un documento de 2 páginas en el que expongan su motivación, el concepto de la actividad a desarrollar, un calendario y un presupuesto preliminar. La selección se basará, en primer lugar, en la pertinencia de la actividad, según se define en el objetivo y la justificación anteriores, y en una segunda ronda de selección durante una entrevista en línea.

Procedimiento de selección

La selección de los candidatos se llevará a cabo en dos etapas: los equipos nacionales de Bolivia, India y Kenia realizarán una primera selección de candidatos adecuados y enviarán una propuesta al secretario de la subvención. El secretario de la subvención gestionará todas las propuestas y las remitirá al comité de selección, que decidirá los candidatos finales. El comité está formado por todos los coordinadores de SysCom en Suiza (Bolivia, Kenia, India), el secretario de becas y los coordinadores científicos de SysCom. En el caso de las propuestas de proyectos procedentes de los países socios (solicitud local), el coordinador correspondiente del país socio participará en la toma de decisiones.